

国府小学校だより

おとわがわ



令和7年度 第19号

精いっぱい走り切りました！！～マラソン記録会～

12月2日(火)、3日(水)に、3学年ずつに分かれて今年度のマラソン記録会を実施しました。2日は12月とは思えない暖かな日、3日はぐんと気温が下がり風も強いたでした。運動会終了後から、体育の授業を中心に体力向上を目指してかけ足運動に取り組んできました。昼休みや授業後にも、自主的にトラックを走る姿がたくさん見られました。長距離走は、体力的にも辛く、敬遠されがちですが、努力したことが必ず報われる種目もあります。また、他者との競争以上に、自分自身との闘いです。どの子も走り終えた後は、「がんばって走ったよ」「自己記録を更新したよ」と、



うれしそうに話してくれました。最後になりましたが、平日の実施にもかかわらず、多くのご声援をいただきありがとうございました。

人権集会を行いました。

11月28日(金)、今年度の人権集会を行いました。講師は、昨年度に引き続き、元牛久保小学校長 波多野慎次先生(別名 ふくろこうじ きみまろさん)です。ユーモアたっぷりのお話に、子供たちはすっかり聞き入っていました。また、きみまろさんが演奏するギターで、「じんけんっていいな」という替え歌を歌いました。集会の途中には国府小職員による「劇」も見られ、大いに盛り上りました。これからも、「自分も仲間も大切にできる」国府小の子供たちであってほしいと願います。



租税教室(6年生)



12月4日(木)、6年生が租税教室に参加し、税務署の方から税金についてお話を聞きました。これまでには、あまり税金について考えることはありませんでしたが、お話を聞く中で税金がどのように使われているかを知り、その大切さや必要さを理解する機会となりました。

インフルエンザの感染拡大が心配な状況です。

12月5日(金)に3年生の1クラスを学級閉鎖しました。その他のクラスでも、閉鎖するほどではありませんが、インフルエンザに罹患する児童がいます。学校では、手洗いやうがい、教室換気、マスク着用などの感染対策を講じています。週末は人込みを避けるなど、ご家庭でも感染対策にご協力ください。よろしくお願ひいたします。